
球技会・体育祭

９月19日（木）、JICA筑波より研修員の

方々をお迎えし、英語で国際交流を行いました。

9月 13日（金）に球技会、10月 16日（水）に体育祭が行われました。生徒たちは学年の枠を超えて
競技を行い、体育祭のフィナーレには本校の伝統であるフォークダンスを踊りました。

インターナショナル・デー ボランティア活動

９月 28日（土）、身体障害者スポーツイベントの

運営に携わり、本校ＯＢ、小田川浩・つくばみらい市長

から感謝の言葉をいただきました。
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研修員が自国文化を紹介 折り紙を研修員が体験

小田川浩・つくばみらい市長と記念撮影

綱引き リレーフォークダンス

バレーボールサッカー開会式＆体操
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平日 3ｈ以上学習をして
いた生徒が 4 割！！

「勉強≧遊び」で勉強に
重きを置く生徒が多い

相談相手として
家族が一番多い

冬休みに入ると、毎日６時間以上
机に向かう生徒が増えてくる

なお、「勉強」については先生に、
「悩み事」については友人に相談するケースが多い

週末は学習時間が大幅に増加！！

私立対策としては、受験する学校の過去問を
解いた程度との回答が多く見られた

授業料（＝ほぼ無償化）以外に必要となる費用に
ついて、公立と私立のちがいを調べておきましょう

① １１月から冬休み前までの平日は、 授業以外で何時間
ぐらい勉強していましたか？（塾等を含む）

② 11 月から冬休み前までの週休日（土 ・ 日）は、何時間
ぐらい勉強していましたか？

③ 年末年始はどのように過ごしましたか？「勉強」と「遊び
（家族や友人とのふれあいや息抜き）」のバランスを教
えてください。

④ 私立高校受験時期（１月）は、どのような学習に取り組み
ましたか？

⑤ 私立高校ではなく、 藤代高校に進学した理由を教えて
ください。

⑥ 志望校についての相談はどんな人にしていましたか？

藤高生に聞いた！ ～入試間近のリアル～

⑦冬休み期間中の学習で、「役に立った工夫」や「こうしておけばよかった」と思うことについて教えてください。

・冬休みが、受験勉強の進み具合を調整するよい機会となった。
・それまで受けたテストで間違えた部分の復習に力を入れた。
・県立や私立の過去問に挑戦し、実際の入試をイメージするとともに、自分が不得意な単元を明らかにし
そこを集中的に補強することができた。
・勉強を頑張り過ぎて、生活のリズムが乱れがちになってしまった。まずは、睡眠を大切にし、少なくとも受験の
１週間前には、朝からパフォーマンスが発揮できるようにすべきだと反省した。
・年末年始は、行事やイベントを口実にして、自分を甘やかす場面があった。受験は自分の人生に関わることと
心得て、自己に厳しくする必要があったと痛感している。
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